

Pressemitteilung

4. November 2022

Kompositionswerkstatt im Klassenzimmer: Bewerbungsphase für „Zeitgenössische Musik in der Schule“ gestartet

Die Niedersächsische Sparkassenstiftung bietet zusammen mit Musikland Niedersachsen und dem Niedersächsischen Kultusministerium von September bis November 2023 erneut das Programm „Zeitgenössische Musik in der Schule“ an.

Musikerinnen und Musiker, Komponistinnen und Komponisten sowie Ensembles besuchen für fünf Doppelstunden den Musikunterricht und entwickeln gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern eigene Kompositionen. Erstmals sind auch Grundschulen eingeladen, an dem Projekt teilzunehmen. Im Vordergrund stehen das Experimentieren mit Klängen und Instrumenten, das Improvisieren und Entwickeln eigener kreativer Ideen.

Auch 2023 sind namhafte Künstlerinnen und Künstler aus verschiedensten Spielarten zeitgenössischer Musik dabei:

- Der Klangkünstler Stefan Roigk und die Bildende Künstlerin Daniela Fromberg mit „Das rappende Klassenzimmer“
- Der Bühnenbildner, Klangkünstler und Musiker Ansgar Silies mit „Das Gras wachsen hören“
- Die Komponistin Birke J. Bertelsmeier mit „Kompositionen und/oder notierte Improvisation für Stimme, Körper und Alltagsgegenstände“
- Der Komponist Christof Littman und der Tänzer und Choreograf Simone Deriu mit „I like to move it!“

Weitere Informationen zu den angebotenen Kompositionsprojekten und den beteiligten Musikerinnen und Musikern finden Sie unter

<https://musikland-niedersachsen.de/musikvermittlung/zeitgenoessische-musik/>

Unter diesem Link können sich Musiklehrkräfte aller Schulformen bis zum **30. November 2022** um die Teilnahme am Projekt „Zeitgenössische Musik in der Schule“ bewerben. Mitte Dezember werden acht Klassen in Niedersachsen für die Teilnahme ausgewählt.

„Zeitgenössische Musik in der Schule“ ist ein Programm der Niedersächsischen Sparkassenstiftung in Kooperation mit dem Musikland Niedersachsen und dem Niedersächsischen Kultusministerium. Das Projekt wird unterstützt vom Bundesverband Musikunterricht e.V. LV Niedersachsen und vom Verband Deutscher Schulmusiker Niedersachsen e.V. (VDS).